



LANDKREIS HAVELLAND

Keine Tollwut im Landkreis Havelland

04.07.2011

Pressemitteilung 114/2011

Dem Landkreis Havelland ist erneut der Status "tollwutfreier Landkreis" zuerkannt worden. Die in den zurück liegenden Monaten durchgeföhrten Untersuchungen auf Tollwut haben kein Anzeichen für das Auftreten dieser Krankheit bei den Tieren im Havelland ergeben.

An frei lebenden Füchsen, Waschbären und Marderhunden wurde 2011 das "Tollwut-Monitoring" durchgeführt. Dank der guten Zusammenarbeit mit den Jägern wurden insgesamt 140 Tiere untersucht. Das Ergebnis fiel jedes Mal negativ aus, sodass das Monitoring nunmehr für dieses Jahr abgeschlossen ist. Beim Schwarzwild laufen die Untersuchungen auf die klassische Schweinepest jedoch weiter. Bislang liegen erst 36 Proben zur Untersuchung vor. Daher bitten die Mitarbeiter im kreislichen Amt für Landwirtschaft, Veterinär- und Lebensmittelüberwachung alle Jagdausübungsberechtigten, weiterhin Blutproben von Schwarzwild bei den Bürgerservicebüros abzugeben. Gleiches gilt für das Dam- und Rehwild, wo noch Untersuchungen auf die Blauzungenkrankheit laufen.

Weitere Informationen dazu gibt es beim Amt für Landwirtschaft, Veterinär- und Lebensmittelüberwachung unter der Telefonnummer 03321 / 403 5507.

[Zurück](#)